



# Rapport d'activité 2020-2021

Assemblée générale du 18 novembre 2021

Bien évidemment les activités de notre association ont été fortement impactées par la crise sanitaire et les vagues successives de l'épidémie.

Pour autant, la ténacité et le dynamisme de nos membres a permis de maintenir une activité riche durant cette période troublée.

## **Les travaux des comités :**

Sur Lorient, les travaux ont réussi à se poursuivre mensuellement durant presque toute la période en utilisant la visioconférence. L'assiduité des membres a été plus aléatoire, mais les échanges sont restés nourris. Les réunions en présentiel se sont tenues dès que cela a été possible.

Sur Brest, le comité a été fortement ébranlé par les décès successifs de plusieurs membres. Il semble que la dynamique se soit étioyée.

Deux conférences en visio ou en présentiel ont été organisées sur le thème de la résilience. En particulier avec la chaire « Résilience et leadership » de l'École navale et sur l'exercice *Sequana* avec le préfet Kihl.

Notre association a tout de même produit deux rapports sur les sujets annuels qui ont été remarqués au niveau national.

## **Le Trinôme Académique**

Comme le reste des instances, les activités du Trinôme ont été en deçà de leur vigueur habituelle. Cependant, il semble que l'activité ait repris avec un rythme soutenu.

## **Liaison avec l'enseignement supérieur**

Les cafés stratégiques ont été très actifs et ont résisté au changement de présidence à l'UBS. Certains ont eu lieu en distanciel. Le rythme de 3 conférences et 2 visites par semestre est installé. La fréquentation estudiantine est soutenue et les auditeurs de l'IHEDN présents soulignent la pertinence de questions.

## **Rayonnement de l'AR5**

Notre association a participé aux côtés de l'AR 19 au séminaire de Toulouse en octobre dernier sur le thème de la résilience.

Le rapport de notre association a également été retenu pour le forum de l'Union IHEDN qui aura lieu au Havre en décembre.

Des liens amicaux et constructifs ont été noués avec les Jeunes-IHEDN de la région et des projets sont en construction.

Il faut noter la présence de nos membres au sein des instances et groupes de travail nationaux. Dans un contexte peu propice, remarquons le dynamisme de l'AR5 qui s'emploie à faire rayonner l'esprit de défense.

Christophe MEYNIER  
Secrétaire général